
Keine Bäume für Kessenich 

 Liebe Mitglieder und Mitbürger, 
leider müssen wir euch mitteilen, dass der Vorstand beschlossen hat, künftig keine Tannenbäume 
mehr entlang der Straßen aufzustellen. Diese Entscheidung fiel uns nicht leicht, doch die anhaltenden 
Beschwerden seitens der Stadt Bonn und einiger Mitbürger haben uns dazu bewogen, diese Tradition 
einzustellen. 
 

Uns ist bewusst, dass viele von euch – genauso wie wir – diese Aktion sehr geschätzt und sich darauf 
gefreut haben. Dennoch war sie jedes Jahr mit Kritik verbunden, die unser Engagement belastet hat. 
 

Trotzdem möchten wir betonen, dass die Tannenbäume an unseren beiden Kirchen weiterhin 
aufgestellt werden. Auch die Sterne über der Pützstraße werden wie gewohnt angebracht, um ein 
wenig weihnachtliche Stimmung zu verbreiten. 
 

Wir teilen eure Traurigkeit über diese Veränderung und wissen, dass auch einige von euch enttäuscht 
sein werden. Der Vorstand arbeitet jedoch bereits an der Entwicklung eines neuen Projekts, bei dem 
wir hoffen, dass es auf mehr Zustimmung stößt und weniger Kritik hervorruft. 
 

Vielen Dank für euer Verständnis und eure Unterstützung! 

 


